

Encabezó Gobernadora celebración del Grito de Independencia

Escrito por comunicado

Sábado 16 de Septiembre de 2017 21:54



Hermosillo, Sonora, 16 de Septiembre 2017.- Bajo las luces de fuegos artificiales que surcaron el cielo hermosillense y ante miles de personas que acudieron a celebrar las fiestas patrias, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano encabezó la ceremonia del Grito de Independencia.

En conmemoración del 207 aniversario del inicio de la lucha que emprendió el cura Miguel Hidalgo la mañana del 16 de septiembre de 1810, desde el balcón de Palacio de Gobierno la Gobernadora Pavlovich ondeó la Bandera Nacional y recordó los nombres de los héroes que nos dieron patria y libertad y al grito de ¡Viva México! Y ¡Viva Sonora! se unieron todos los presentes a una sola voz.

A la Plaza Zaragoza arribaron desde temprana hora decenas de familias para degustar la comida mexicana y disfrutar de la presentación de artistas en diversos escenarios.

Al llegar a la Plaza Zaragoza, la Gobernadora Pavlovich, acompañada de su familia, saludó a los asistentes a la ceremonia que disfrutaban de las festividades.

Encabezó Gobernadora celebración del Grito de Independencia

Escrito por comunicado

Sábado 16 de Septiembre de 2017 21:54

"Quiero que sea una fiesta popular, una fiesta de pueblo y de todos, es un día muy importante es el día en que celebramos nuestra independencia" manifestó la Gobernadora Pavlovich.

En Palacio de Gobierno aguardaban a la Gobernadora Pavlovich niños de la Casa Hogar Unacari, representantes de la delegación de Sonora que participó en la Olimpiada del Conocimiento, Jóvenes Sonorenses de 100, así como Mujeres Sonorenses de 100, con quienes compartió la celebración de las Fiestas Patrias.

Al iniciar la ceremonia, la Gobernadora Pavlovich recibió el Lábaro Patrio por parte de elementos del 73 batallón de infantería y se trasladó al balcón del Salón Gobernadores para evocar el grito de Independencia y ondear la Bandera, mientras que miles de Sonorenses la acompañaron en los festejos patrios.

Posteriormente la Gobernadora regresó la Bandera a los miembros del Ejército Mexicano, para después presenciar los juegos pirotécnicos que se observaron en el cielo y que disfrutaron los asistentes y pudieron observarse desde prácticamente toda la ciudad.

La Gobernadora Claudia Pavlovich estuvo acompañada por el Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corella, de los ex gobernadores Armando López Nogales y Samuel Ocaña, el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Francisco Gutiérrez Rodríguez; el Presidente Municipal de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez; el General de División P.A.D.E.M.A. Miguel Enrique Vallín Osuna, Comandante de la Región Aérea del Noroeste, y la Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Kitty Gutiérrez Mazón.

El General de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Norberto Cortes Rodríguez, Comandante de la 4/a Zona Militar; Salvador Fernando Cervantes Loza, Comandante de la 45 Zona Militar, y el Comandante de la Cuarta Región Naval de Guaymas, Sonora, Tomás López Hernández, además de funcionarios, legisladores locales y federales, así como representantes del sector empresarial.